

春季クリーン作戦(塔和会との連携行事)

4月19日(日)、学寮で恒例となっている春季クリーン作戦が行われました。地元町内塔和会と連携して町内の美化推進を図ることを目的とする行事ですが、寮生にとっては、いつもお世話になっている町内会の皆様との交流機会でもあります。



今年度もたくさんの方が参加してくれました！



※スタッフではありません。が、毎回参加の面々。



地元町内会 塔和会の小野寺会長さん(左)と伊藤さんよりご挨拶



開始です！



指導寮生が先頭を走ります



前年度寮生会役員の先輩方！



5年生も積極的に参加！！



もちろん、女子寮生も大勢参加しました！



1年生！



留学生も！



熱心にごみを拾います。



決めポーズ集



決めポーズ集 part2





地域の方々との交流も図ることができました。



楽しそうです！！



移動中も笑顔が絶えません！



佐藤一永寮監も笑顔です！



優しく見守る女子指導寮生



クリーン作戦終了後にはジュースが！！



乾杯！



清々しい笑顔です



とても嬉しそうですね！





親睦を深めることができました。



毎回参加！今回も MVP 級の働きでした！！



寮生会長は最後までゴミ拾いを本当に頑張っていました！

今年度のクリーン作戦は天候にも恵まれ、大変良い雰囲気で行うことができました。毎年ながら、5年生の寮生が積極的に参加し、後輩への良き手本となっています。リーダー寮生にもいい刺激になっているのではないのでしょうか。

クリーン作戦は地域と連動して行う行事であり、鶴岡高専生の良さを直に知ってもらう貴重な機会です。今回も参加寮生の真剣な態度は地域の方々にしっかり伝わったと思います。クリーン作戦は寮生間の親睦を深めるチャンスでもあると思います。個人的にも、普段関わりの少ない人と話すことができ、楽しむことができました。来年度からも、この行事を大切にしてほしいと思います。みなさん、朝早くから大変お疲れさまでした。

.....

編集：寮生会文化委員長（電気・電子工学科 4 年） 小松 貴太